



Sábado

de la 4ª semana de Cuaresma

6 de abril de 2019

Los gestos, palabras y hasta la mirada de Jesús parecen ser motivos de amenaza para aquellos que están inundados por la sed de poder y dominio, y anclados en teorías caducas. Incluso en medio de la gente está sembrada la división. El verdadero rostro del Mesías queda revelado en este hombre que pasa haciendo el bien y liberando las personas del sufrimiento. Al Mesías se le conoce no por su origen geográfico, sino por su acción transformadora. Haznos, Señor, conocer tu rostro en los avatares de la vida.

Evangelio: Juan 7,40-53

«La creación, expectante, está aguardando la manifestación de los hijos de Dios» (Rm 8,19)

evd